

PlantaDoce.

Empresa

MSD destina 13.600 millones de dólares en 2020 a proyectos de I+D

En España, la compañía invirtió 83 millones de euros en 2019 y la filial ocupa el primer puesto europeo en número de ensayos clínicos.

PlantaDoce
20 may 2021 - 12:35



Apuesta firme por la investigación. En 2020, **MSD destinó 13.600 millones de dólares a proyectos de investigación y desarrollo (I+D)**. La compañía invirtió en España 83 millones de euros en 2019. Además, la filial española ocupa el primer puesto europeo en número de ensayos clínicos.

Esta apuesta por la investigación pone en valor el papel de los ensayos clínicos, que tienen **el objetivo de ofrecer nuevas opciones terapéuticas, eficaces y seguras**, a los pacientes en el menor tiempo posible.

En esta línea, Lourdes López-Bravo, directora ejecutiva de operaciones clínicas en

PlantaDoce.

MSD, ha expresado que los ensayos clínicos tienen “un papel clave acelerando la llegada de nuevos tratamientos con el objetivo de cubrir las necesidades de los pacientes y generando nuevo conocimiento científico”.

MSD inició su primer ensayo con pembrolizumab en 2011

Así, en un año marcado por la pandemia, Msd se ha comprometido a investigar para ofrecer una respuesta frente al Covid-19. Así, la compañía ha reforzado su labor investigadora **centrando sus esfuerzos en el candidato MK-4482**, que actualmente se encuentra en fase de investigación.

Más allá, la apuesta por la investigación y desarrollo (I+D) no solo se limita a vacunas y enfermedades infecciosas. La compañía dispone de un programa de investigación clínica en inmunooncología, y **tiene más de 1.300 ensayos que evalúan en una amplia variedad de cánceres y contextos de tratamiento.**

MSD es una empresa con largo recorrido en el área de los ensayos. De hecho, ya en 2011, la farmacéutica inició su primer ensayo con pembrolizumab y, ocho años después, el número de estos había crecido hasta 1.100 pruebas.